

XIX<sup>me</sup> ANNEE

1<sup>er</sup> JUIN



1903



N° 6

Revue du Tiers-Ordre et de la Terre-Sainte

## La sainte Eucharistie et les trois Ordres de saint François

(Notre gravure)



L'INSTITUTION de la Sainte Eucharistie est, sans contredit, l'une des scènes qu'on ne replace jamais sous nos yeux sans éveiller en nos cœurs les sentiments de la plus tendre affection pour Jésus-Christ. Regardez plutôt : le divin Maître est là plus doux, plus grave, plus majestueux que de coutume ; en ses mains il tient la coupe mystérieuse qui contient son sang adorable, ce sang de la nouvelle Alliance qu'il va répandre pour la rémission des péchés. Les Apôtres l'entourent, avides de l'entendre, de recevoir ses dernières recommandations : ils semblent pressés de se désaltérer à cette fontaine d'eau vive, comme lui-même est pressé de distribuer cette eau salutaire. C'est ce mystère divin, c'est ce prodige incomparable que rappelle la gravure de ce mois.

Aussi bien nous sommes au mois de juin ; c'est le mois du Sacré-Cœur, le mois de l'Eucharistie, de la Fête-Dieu, et notre foi, avec tous les élans de nos âmes, doit aller à Jésus-Hostie, à Jésus, notre amour. Du reste, le culte du divin Sacrement, le culte de l'Eucharistie n'est-il pas pour nous un culte de famille ?

(HOFFMAN.)